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Assemblée générale de parents 
Lundi 18 octobre 2021 - École Sainte-Bernadette - 18 h - Via l’application « TEAMS » 
 

 
 
 

 
1. MOT DE BIENVENUE 

 
Monsieur Aymen Sioud, président 2020-2021, souhaite la bienvenue à tous les membres et nous procédons à un 
tour de table afin de présenter les anciens et nouveaux membres pour l’année scolaire 2021-2022. 
 
 

2. ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 
 

M. Aymen Sioud procède à la lecture de l’ordre du jour. 
 
Les points suivants sont ajoutés : 
 
8.1 Redécoupage des bassins - Consultation publique 
8.2 Organisme de participation des parents (O.P.P.) 
8.3 Débarcadère 
 
C.E. 2021-2022-03 IL EST PROPOSÉ PAR Monsieur Simon Girard 
   SECONDÉ par Monsieur Bhaskor Guha 
 
   QUE l’ordre du jour soit accepté avec les modifications apportées. 
 
   ACCEPTÉ À L’UNANIMITÉ. 
 
 

3. PAROLE AU PUBLIC 
 

Aucun public n’est présent. 
 
 

4. SUJETS D’ADOPTION 
 

4.1 Adoption du calendrier des rencontres 
 

Un projet de calendrier des rencontres a été remis avant la réunion. On demande la possibilité de tenir les 
rencontres via l’application « TEAMS » à 18 h 30 au lieu de 18 h. Proposition acceptée de tous. Après 
discussions et modifications, voici le calendrier officiel 2021-2022 : 
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4.1 Adoption du calendrier des rencontres (suite) 
 

 Lundi 18 octobre 2021 à 18 h 
 Mardi 7 décembre 2021 à 18 h 30 
 Mercredi 9 février 2022 à 18 h 30 
 Mardi 12 avril 2022 à 18 h 30 
 Mardi 31 mai 2022 à 18 h 30 

 
4.2 Élection de la présidente ou du président ainsi que du vice-président ou vice-présidente 

 
Monsieur Simon Girard se propose au poste de Président. 
Monsieur Bhaskor Guha se propose au poste de Vice-président. 

 
C.E. 2021-2022-04 IL EST PROPOSÉ PAR Madame Caroline Lavoie 
 SECONDÉE par Madame Nadine Girard 
 
 QUE monsieur Simon Girard agisse à titre de Président et que 
 monsieur Bhaskor Guha agisse à titre de Vice-président au sein du 
 Conseil d’établissement de l’école Sainte-Bernadette pour l’année 
 scolaire 2010-2022. 
 
 ACCEPTÉ À L’UNANIMITÉ. 

 
 
 

5. SUJETS D’APPROBATION 
 

5.1 Règles de régie interne 
 
Le document « Règles de régie interne 2021-2022 » a été remis à chacun avant la rencontre. Le nouveau 
président, monsieur Simon Girard, procède à un survol de celui-ci. De petites modifications d’usage sont 
effectuées. On demande la possibilité d’épurer le document afin de le rendre moins volumineux, mais si tel 
est le cas, il devra néanmoins comporter des annexes, ce qui le rendra tout aussi volumineux. Le 
document est donc approuvé tel quel avec les modifications apportées. 
 
C.E. 2021-2022-05 IL EST PROPOSÉ PAR Monsieur Bhaskor Guha 
 SECONDÉ par Monsieur Aymen Sioud 
 
 QUE le document « Règles de régie interne 2021-2022 » soit 
 approuvé avec les modifications apportées. 
 
 ACCEPTÉ À L’UNANIMITÉ. 
 
 

5.2 Loi 40 (Formation des nouveaux membres) 
 
Comme le prévoit la Loi sur l’instruction publique, les nouveaux membres siégeant sur un conseil 
d’établissement (et ceux qui ne l’ont pas encore complété) doivent suivre la formation obligatoire des 
membres. Les outils pour le faire ont déjà été transmis aux membres dans les dernières semaines. Un rappel 
est effectué. 
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5.3 Approbation des activités sportives et culturelles 
 
Un petit comité a été formé par mesdames Enid Gaudreault et Sophie Collard pour chapeauter le dossier 
des sorties culturelles et éducatives. À ce jour, des sorties culturelles clés en main sont prévues pour tous 
les cycles : 
 
- Baluchon - Maternelle - 20 décembre 2021 (après-midi) 
- Alice au pays des merveilles - 1er cycle - 17 novembre 2021 (avant-midi) 
- Le problème avec le rose - 2e cycle - 12 mai 2022 (après-midi) 
- Tom Sawyer - 3e cycle - 23 novembre 2021 (après-midi) 
 
C.E. 2021-2022-06 IL EST PROPOSÉ PAR Madame Caroline Lavoie 
 SECONDÉE par Monsieur Alexandre Aubin 
 
 D’APPROUVER les sorties culturelles proposées. 
 
 ACCEPTÉ À L’UNANIMITÉ. 
 
D’autres sorties culturelles et éducatives seront présentées au cours de l’année. 
 
 

5.4 Normes et modalités d’évaluation 
 
Le document « Normes et modalités d’évaluation 2021-2022 » a été remis aux membres avant la 
rencontre. La date d’envoi du bulletin de la première étape est modifiée au 28 janvier 2022 (au lieu du 
31 janvier 2022) et on corrige à certains endroits « 2022 » en remplacement de « 2021 » indiqué en erreur. 
 
C.E. 2021-2022-07 IL EST PROPOSÉ PAR Monsieur Bhaskor Guha 
 SECONDÉ par Madame Caroline Lavoie 
 
 QUE le document « Normes et modalités d’évaluation 2021-2022 » soit 
 approuvé avec les modifications apportées. 
 
 ACCEPTÉ À L’UNANIMITÉ. 
 
 

5.5 COSP 3e cycle 
 
Madame Pascale Simard présente la planification globale des Contenus en orientation scolaire au primaire 
(COSP) 2021-2022. Ces ateliers sont prévus pour les élèves de 5e et 6e année. Le document sera corrigé 
et amélioré mais le contenu global est approuvé. 
 
C.E. 2021-2022-08 IL EST PROPOSÉ PAR Monsieur Bhaskor Guha 
 SECONDÉ par Monsieur Aymen Sioud 
 
 QUE le document « Contenus en orientation scolaire au primaire 2021-
 2022 » soit approuvé avec les modifications apportées. 
 
 ACCEPTÉ À L’UNANIMITÉ. 
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6. SUJETS DE CONSULTATION 
 

6.1 Déclaration d’intérêt et vérification des antécédents judiciaires 
 
Les documents relatifs à la Déclaration d’intérêts ainsi qu’à la Vérification des antécédents judiciaires ont été 
envoyés avant la rencontre pour les nouveaux membres ainsi que pour les anciens membres qui ne les auraient 
pas remplis l’an dernier. On demande de remettre les formulaires complétés à madame Josée Brassard. 
 
 

7. SUJETS D’INFORMATION 
 

7.1 Correspondance au Comité de parents 
 
Une première rencontre du Comité de parents 2021-2022 a eu lieu dernièrement où se sont tenues les 
élections d’usage : Président, vice-président et représentant au Conseil d’administration du Centre de 
services scolaire. Il y a également été question du sujet chaud : Le redécoupage des bassins du secteur 
Sud (Sujet traité au point 8.1 de la présente rencontre). 
 

7.2 Photos scolaires 
 
Madame Sarah Gobeil, photographe, procèdera encore cette année à la prise de photos scolaires qui se 
déroulera le mardi 2 novembre prochain. Pour ce qui est des photos de l’an prochain, le sujet sera placé à 
l’ordre du jour du mois d’avril afin de revoir les offres des autres compagnies (question d’équitabilité). 
 

7.3 Parascolaire 
 
De belles activités sont offertes cette année pour le parascolaire et les cours suivants sont débutés : 
 
- Cheerleading (Mardi et jeudi après l’école); 
- Minibasket (Mercredi après l’école); 
- Piano (Lundi au vendredi midi). 

 
Une offre pour la Guitare ainsi que pour l’Exploration musicale a été envoyée aux parents. Dossier à 
suivre. On mentionne également qu’il y aura des cours de piano qui s’ajouteront après l’école très bientôt 
pour deux élèves. 
 

7.4 Service de garde 
 
Madame Chantale Gagnon, nouvelle technicienne au Service de garde prend la parole. Elle mentionne 
que le tout se déroule très bien. Une toute nouvelle équipe est en poste cette année (5 postes permanents 
et 1 personne liée). Nous avons une équipe avec de belles idées et il y aura de beaux changements à 
venir (activités par choix le soir. À suivre…). 
 

7.5 Mesures sanitaires 
 
Des tests rapides de dépistage de la COVID-19 seront disponibles dans notre établissement au cours des 
prochains jours. Un message aux parents, un feuillet explicatif ainsi qu’un formulaire de consentement 
seront transmis par courriel. 
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8. AUTRES SUJETS 
 

8.1 Redécoupage des bassins - Consultation publique 
 
Le Centre de services scolaire procède présentement à une consultation en ce qui a trait à la répartition 
des bassins et des services éducatifs dispensés pour les écoles primaires du secteur Sud de Chicoutimi. 
 

Compte tenu de différents enjeux de sécurité et des besoins d’espace liés à l’emplacement actuel de 
l’école Antoine-de-St-Exupéry, il a été déterminé de construire le nouveau Lab-École à l’emplacement de 
l’école Marguerite-d’Youville (doté d’une plus grande capacité d’accueil). À cet éventuel changement, 
s’ajoutent des préoccupations liées à la capacité d’accueil de certaines écoles environnantes du secteur 
sud de Chicoutimi. Ces établissements composent depuis quelque temps avec un taux d’occupation 
dépassant la capacité d’accueil déterminée par le ministère de l’Éducation. 
 

On discute du nouveau redécoupage du secteur de l’école Sainte-Bernadette qui semble créer du 
mécontentement. Les membres-parents suggèrent une rencontre très prochainement afin de prendre le 
pouls de la population du secteur et voir pour la suite. Monsieur Simon Girard, président, prend le dossier 
en charge. 
 

8.2 Organisme de participation des parents (O.P.P.) 
 
Monsieur Bhaskor Guha ainsi que madame Marie-Hélène Forest ont rencontré l’équipe-école le 15 octobre 
dernier afin de connaître leurs intentions en ce qui a trait aux dossiers qui seraient attribués à l’O.P.P. 
 
Voici les projets suggérés : 
 
- Journal; 
- Journée Carrières; 
- Fête de fin d’année; 
- Projet « Compost ». 
 
Le comité se rencontrera afin de déterminer les projets choisis ainsi que les membres qui les prendront en 
charge. 
 

8.3 Débarcadère 
 
Il semble que le débarcadère n’est pas utilisé à sa pleine capacité. Que certains parents se stationnement 
tout de même dans la rue. Madame Pascale Simard vérifiera aux entrées et sorties des élèves afin de voir 
s’il y a effectivement une problématique à ce niveau. On rappelle qu’à la base, le débarcadère a été mis en 
place pour le Service de garde afin d’offrir une sécurité pour les élèves. Avec le nombre élevé de voitures 
aux entrées et sorties, il est difficile de pouvoir avoir une utilisation maximale. 

 
 

 
9. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 
 

Levée de l’assemblée : 20 h 45 
 
Adopté à l’unanimité. 
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9. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE (suite) 
 
La prochaine rencontre du Conseil d’établissement se tiendra le mardi 7 décembre 2021 à 18 h 30 via 
l’application « TEAMS ». 
 
 
  
 
 
_______________________________________        
Pascale Simard, directrice     Simon Girard, président  


